

Jugendkirche mit "Lichtblicke"

21.07.2015 07:40:49



„Lass uns aufstehen, komm wir gehen mit...“ Und viele junge Menschen betraten passend zum Lied mit Kerzen den Kirchraum. Unter Ihnen auch der Diözesanjugendseelsorger des Erzbistums Freiburg Siegfried Huber. Begleitet von dem Stimmen des Jugendchors feierten die anwesenden Besucher das Ende der Via Jugendkirchenwochen, die vom 04.Juli bis 19.Juli 2015 stattgefunden haben. Um das Thema „Lichtblicke“ entdecken und sein anschaulich darzubringen gestaltete die Jugendkirche Via viele Programmelemente und das nicht nur im Gottesdienst, sondern über die gesamten zwei Wochen mit täglichen Aktionen. Von Morgen-Impulsen bis Workshops, über Konzerten und gemeinsames Mitbringfest, zu Talkrunden, Spielaktionen und Action Climbing, für jeden Geschmack war etwas zu finden.



Immer im Mittelpunkt waren Orte, Dinge und Menschen die für andere „Lichtblicke“ sind. Hier konnte man auch im Kirchraum der St. Dionys Kirche auf die Suche gehen. Die vielen kleinen und großen Impulse haben zum Verweilen und nachdenken eingeladen. Zudem war für viele Besucher der kühle Kirchraum mit seiner hohen Decke, bei einer Außentemperatur von 34 Grad ein erholsamer Ort.

Dieter Janikovits (Gemeindereferent und Jugendkirchenleiter) und das hauptsächlich Ehrenamtliche Team zeigten sich positiv, dass trotz der sehr heißen Tage, eine große Besucherzahl an den Aktionen teilgenommen hat. Für das nächste Jahr hoffen sie allerdings auf etwas mehr Resonanz und kühleres

Wetter.



Anschaulich brachte Siegfried Huber in seiner Predigt zum Ausdruck, dass es der Toleranz bedarf um Brücken zu bauen und so Lichtblick zu sein. Auch die Jugendkirche und Pfarrgemeinde gab ihrem Diözesanjugendseelsorger einige Wünsche mit. Allen voran die Bitte um Unterstützung für einen Umbau der St. Dionys Kirche, damit mehr Möglichkeiten für die Jugendkirchenarbeit angeboten werden können.